
PARLAMENTAR SOLICITA ENVIO DE ALVARÁS AMBIENTAIS
CONCEDIDOS PELA MUNICIPALIDADE EM 2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Na noite dessa terça-feira, 3, Zé da Mula, PSD, solicitou à Prefeitura o envio de todos os
alvarás ambientais do ano de 2021, no tocante a terraplanagem, especificando dados tais
como locais, metragem cubica autorizada, compensações, locais das compensações,
quantitativo de mudas empregadas, e eventual licenciamento da recepção destes materiais.

O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos.
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